



27.05.2020

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

um Transparenz zu schaffen, wollten wir Sie informieren, dass wir am Gymnasium Unter den Eichen einen bestätigten Corona-Fall in der Schülerschaft haben.

Die Landesschulbehörde, die Gemeinde und das Gesundheitsamt sind informiert.

Nach Auskunft des Gesundheitsamtes muss keine Person (außer der betroffenen Person) zu Hause bleiben. Die infizierte Person war seit Mittwoch nicht mehr in der Schule, damit liegt so viel Zeit zwischen einem letzten möglichen Treffen und dem Ausbruch der Symptome, dass eine Infektion in der Schule nach Auskunft des Gesundheitsamtes nicht erfolgen konnte.

Gleichwohl sollte dieser Vorfall uns vor Augen führen, wie wichtig die Hygiene- und Abstandsregeln sind. Bitte thematisieren Sie das noch einmal mit Ihren Kindern.

Freundliche Grüße

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Dr. Wundram' with a stylized flourish at the end.

Dr. Wundram  
Oberstudiendirektorin